

Ein Trostbuch für das deutsche Volk

Ⓜ

Soeben wurde ausgegeben:

DER WELTPROTEST GEGEN DEN VERSAILLER FRIEDEN

Stimmen aus

Amerika / Belgien / China / Dänemark / England / Frankreich / Holland / Italien
Japan / Norwegen / Polen / Portugal / Rußland / Schweden / der Schweiz / Spanien
Tschecho-Slowakien / internationalen Verbänden

gesammelt, herausgegeben und eingeleitet von

DR. ALFRED H. FRIED

DER NEUE GEIST
VERLAG



DR. PETER REINHOLD
LEIPZIG

Der bekannte Pazifist hat es unternommen, aus den Ländern der Entente und der hauptsächlichsten neutralen Staaten Stimmen hervorragender Persönlichkeiten, bedeutender Körperschaften (Parteien, Vereine usw.) und maßgebender Zeitungen zu sammeln, die sich gegen den Versailler Frieden richten. Diese einzigartige Sammlung von scharfen Protesten aus den Reihen der Feinde selbst und aus den Reihen vielfach deutschfeindlicher Neutraler wird in dieser Zusammenstellung auf den deutschen Leser wie eine Offenbarung wirken. Der Herausgeber kommt an der Hand dieser Äußerungen zu dem Schluß, daß die Revision des Versailler Friedens eigentlich bereits begonnen hat, daß in der gesamten Kulturwelt der Frieden bereits als ein Anachronismus empfunden wird. — Fried sagt in seiner Einleitung:

„Bei den Völkern der Sieger wird die Freude an dem Sieg gedämpft durch das Empfinden, daß er den Frieden nicht gebracht hat. Vorläufig ist dieses Empfinden noch unterdrückt, aber es wird zur Ekstase sich steigern. Denn wenn der Siegestaumel verrauscht ist, wenn die kalte Nüchternheit zur Geltung kommt, wird man erkennen, daß dieser Krieg wohl Besiegte hinterlassen, aber doch keinen Sieger. Auch jenen Völkern, deren Diplomaten den Racheakt verfaßt haben, wird der Krieg so viel Wunden hinterlassen haben, daß sie die Ohnmacht der Gewalt erkennen werden. Nachdem ihnen die Rechnung gereicht sein wird, wird die daraus erwachsende Erkenntnis den letzten Anstoß bringen zu jener Entschlossenheit, die den wirklichen Frieden errichten helfen wird. All dies bereitet sich schon vor. Die Revision des Versailler Friedens hatte begonnen, ehe er noch unterzeichnet war. Für das besiegte deutsche Volk erwächst daraus Hoffnung.“

Preis 6 Mark

Ein vernichtendes Urteil gegen die Erpresser